



1er Trophée Sommelierie du Carrefour des Métiers de bouche à NIORT

Le 1^{er} trophée sommelierie du Carrefour des métiers de Bouche dont Jean-Luc POUTEAU meilleur sommelier du monde nous a fait l'honneur d'être le parrain s'est déroulé le 8 octobre au parc des expositions à NIORT.

Nous avons organisé ce trophée en partenariat avec les « Tables Gourmandes », une association régionale qui regroupe les plus belles tables du POITOU CHARENTES.

Les épreuves, en adéquation avec les « battle » de cuisine et orchestrées par Christophe MARTIN, opposaient 6 sommeliers de l'ASPC autour des produits de nos partenaires.

Ils ont ainsi œuvré devant un large public notamment les élèves des écoles et centres de formation voisins, venu assister au déroulement des épreuves. Une belle vitrine pour le métier de sommelier.

Lors de la remise des récompenses, le président Patrice DEVAINE a félicité tous les candidats pour la qualité de leur prestation et leur professionnalisme.

Il a aussi félicité Mr Claude GUIGNARD, président des tables Gourmandes, pour la qualité de l'organisation, le succès auprès du public qui a répondu présent et remercié nos partenaires qui nous soutiennent tout au long de l'année dans nos différentes actions.

Le rendez-vous est donné dans 2 ans.

Equipe ASPC

Légende de la photo (de gauche à droite): Maxime DAVAL, Éric LAVAUD, Sylvain DARD le vainqueur, Anne GRUAU, Cyrille MARMIE et Julien LEVOIR